生徒会交流会で意見交換!

8月8日、コミュニティセンターで市内8中学校の生徒会代表者が集まり、交流会を実施しました。

まず、前半は、各校生徒会の 課題について、他校の状況や取 組の情報交換を行いました。 後半は、「生徒会が考える理想 の学校とは?」をテーマに5つの



グループに分かれて意見交流を行いました。どんな授業を受けたいか、どんな環境で過ごしたいか、理想の学校は、生徒の声を集めるアイディアは、などの問いに、タブレットにグループで意見を書き入れ、全体で共有しました。生徒が中心、いろんな意見を言える楽しい授業、エアコンのある体育館、避難施設として機能する設備、個性のある、部活がたくさんある、自由がある学校、タブレットを使ったアンケートの方法など、たくさんの意見やアイディアが出ました。

さすが、生徒会を牽引しているだけあって、参加者の 皆さんはとても前向きで、自分たちの学校や生活を良く していこうという思いが強く伝わってきました。

今年4月から施行された「こども基本法」にもうたわれているように、市教育委員会では今後もこのような子どもたちから意見を聞く機会を設けるとともに、その意見を様々な施策に反映させていきたいと考えています。

南小・中学校の新たな学校づくりに向けて

8月8日に生駒南小学校で、「第1回これからの学びを 実現する生駒南小・中学校の施設整備を考える会議」を 開催しました。メンバーは、学校運営協議会委員を中心 に地域や保護者、学校関係者の20名に依頼しました。

これまでの経緯と会議の趣旨を説明したあと、座長をお引き受けいただいた横山俊祐 大阪市立大学名誉教授から、小中一貫校の計画、建築から見た特徴・優位性についてご講義いただきました。今後、本市が目指す教育、学校施設について、本会議や教育委員会で議論を深め、今年度中に基本構想を確定していきます。

会議の資料はこちらに公表しています。 👇

https://www.city.ikoma.lg.jp/0000033286.html また、会議録もでき次第公表しますのでご覧ください。

公立幼稚園の預かり保育時間を延長

本市の公立幼稚園では、降園時間後保護者の希望により在園児を幼稚園で預かり、子どもの健全な発達を図るとともに保護者の子育てを支援するために「預かり保育」を実施しています。これまで16時30分までの保育時間を、「もう少し延長してほしい」との保護者の皆様のご要望にお応えし、9月から30分間延長して17時までといたします。冬休み等長期休業中の預かり保育時間も同様に17時までとなります。料金等詳細は、各園・市役所幼保こども園課にお問い合わせください。

市教育委員会では各園と連携を図りながら、これから も、さらに就学前教育保育の充実と子育て支援の推進 に努めてまいります。

「全国学力・学習状況調査」の結果分析

今年度、5月に実施された全国学力・学習状況調査に おける生駒市の調査結果の分析、課題改善に向けての 取組等をまとめ、公表しました。 →

https://www.city.ikoma.lg.jp/cmsfiles/contents/0 000004/4287/230828 gakuchokekka.pdf

生駒市は、小・中学校ともに学力においては、全国的に見ても大変高い水準にあります。これは、基本的な生活習慣や勉強時間の確保など、家庭や学校での安定した生活に支えられている結果であると考えます。

一方で、国語や英語の「書くこと」や、「授業で自分で考え、自分から取り組むこと」や「学んだことを生かしながら自分の考えをまとめること」に課題が見られることから、自分で調べる、友達と意見を交換する、自分の考えをまとめて発表するなどの活動を取り入れた授業づくりを一層進めていかなければならないと考えています。

ICTの活用では、週1回以上使用する割合が令和3年 →5年度で、小学校64.8→93.5、中学校45.1→82.1 と大きく上昇しており、今後も学習活動で有効に活用し ていくよう研修等の取組を進めていきたいと思います。

今回の結果について、各学校でも自校の調査結果を 分析、共有し、授業改善や学習環境の整備、研修等、市 教育委員会と連携を図りながら、課題の改善に取り組 んでまいります。